



ASEGURAN QUE HUBO 100 MIL ASISTENTES

Seguirá la batalla, advierte oposición

Después de la marcha a favor de la independencia del Poder Judicial, y en contra de la desaparición de 13 fideicomisos, el senador de Grupo Plural Emilio Álvarez Icaza celebró las movilizaciones.

A través de X, resaltó la importancia de refrendar la autonomía de los juzgadores en el país.

“Defender al Poder Judicial de

la Federación (PJF) es defender la democracia. El atropello de López Obrador y Morena rompe el pacto democrático de Estado. Vamos a dar la batalla legal y política en su defensa”, sentenció.

Por otro lado, Guillermo Valdés, exdirector del Centro de Investigación y Seguridad Nacional, celebró la amplia participación. Estimó que

fueron más de 100 mil los asistentes.

Por otro lado, el vocero de la candidatura de Claudia Sheinbaum, Gerardo Fernández Noroña, mostró desprecio por la manifestación.

Al compartir una foto de una persona con una playera que decía “yo confío en el Poder Judicial”, se burló diciendo “los que ganan 700 mil pesos mensuales”. —*Pedro Hiriart*